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紙 風 船
昨日のＰＴＡ参観日には、お忙しい中ご参加いただきましてありがとうございました。学習の

様子はいかがでしたでしょうか。今学期スタート時に比べ、心も体も一回り成長した姿をご覧い
ただくことができたと思います。子どもたちは、伸び伸びと過ごす中で、健やかに成長してくれ
ているように感じています。また、先生方も一人一人を大切にした教育活動を展開してくれてい
ます。小規模校の良さを最大限生かした学校運営を推進していきたいと思っていますので、今後
ともよろしくお願いいたします。

廊下の掲示コーナーに 「ヤマメ・サクラマスプロジ、
ェクト」に関する資料を掲示しています。ウェブ日記
にも掲載させていただきましたが、仙北市教育委員会
で企業訪問を中心とした「ふるさとキャリア教育」を
展開しています。夏季休業中に、６年生全員が地元の
企業を訪問させていただく予定です。そして、地元の
企業の努力や工夫に触れ、地域の良さや素晴らしさを
感じながら、将来的に地域を力強く支えようとする人

。 、材を育てることが主なねらいです ６年生にとっては
貴重な経験になると思いますので、有意義な時間にし
てほしいと思っています。さらに全校の子どもたちに
その内容を伝えながら、この取組を本校全体で推進し
て参りたいと思っています。

４日（火）には、全校朝会が行われ、２．３年生の発表
がありました。２．３年生のダンスは、リズムに乗って全
身を動かし、見事でした。会場も盛り上がりました。
私からのお話では、いよいよ「か」まで来ましたので、

感染症について、お話をさせていただきました。感染する
ということはどういうことか、感染を予防するためにはど
うしたらよいかということを図解入りで電子黒板を使用し
て伝えました。今後とも、感染症予防に努めていきたいと
思います。

＜ほんのささいなつぶやき＞ 佐藤by
おかげさまで、新型コロナウイルス感染症罹患者への罹患者がゼロになり、短期間で終息に向かうことができたことは本当に良

かったと捉えています。今後、感染が見られないと良いのですが、再び感染が広がらないとは限りません。今後とも、手洗い、う

がい、マスクの着用等を励行していきたいと思います。

ＰＴＡ参観日 ありがとうございました

全校朝会より ７／４

１階廊下に掲示しています。

２．３年生のダンスは、本当にはつらつして素

晴らしかったです。
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